

Pressemitteilung

Neue Ausbildung für musikalische Jugendliche

Musik-Coach Hamburg

Am Montag, den 28. April 2025, startet die Bewerbungsphase zu einem neuen Ausbildungsprogramm für musikalisch interessierte Jugendliche. An vier Wochenenden erhalten junge Musiker*innen eine praxisnahe Einführung in musikalische Leitungstätigkeiten. Dirigieren, Arrangieren, Probenmethodik und digitale Musikproduktion stehen auf dem Stundenplan, den der Musiklehrkräfteverband BMU entwickelt hat. Die Jugendlichen werden damit zum Musik-Coach für andere Jugendliche in ihrer Schule, ihrem Chor oder Ensemble.

Der Landesmusikrat Hamburg organisiert das Programm in Kooperation mit der Hochschule für Musik und Theater Hamburg, der Staatlichen Jugendmusikschule Hamburger und dem Hamburger Konservatorium. Die Behörde für Schule und Bildung fördert maßgeblich die Ausbildung. Theo Huß, Vizepräsident des Landesmusikrats Hamburg, sagt dazu: „Viele Jugendliche identifizieren sich mit dem Musizieren und haben große Lust, sich dabei noch mehr zu engagieren. Unser Ziel ist es, ihnen dafür eine Qualifizierungsmöglichkeit zu bieten, dadurch das Musikleben in den Schulen und Musikvereinen zu stärken und das Interesse an musikpädagogischen Berufen zu wecken.“

Die Ausbildung startet im September dieses Jahres und endet mit einer öffentlichen Veranstaltung im Februar 2026. Das Anmeldeportal und weitere Informationen finden sich auf der Website des LMR Hamburg (lmr-hh.de/musik-coach-hamburg/).

Kontakt für Rückfragen:
Landesmusikrat Hamburg e.V.
Pia Metzting
E-Mail: metzing@lmr-hh.de
Telefon: 040 285 3386 - 17